

le 4 Décembre

cher Monsieur,

Il est toujours avec joie que nous recevons les cartes postales que vous nous envoyez lors de vos voyages et des invitations que vous nous adressez lorsque vous exposez. Nous sommes touchés de constater que vous n'avez pas oublié cette unique soirée passée ensemble et nous sommes touchés aussi de voir avec quelle fidélité vous vous adressez aux provinciaux que nous sommes. Cette fois cependant nous allons

nous déplacer vers la capitale ! Nous
avons formé depuis plusieurs mois le projet
de passer une partie de nos vacances de
loisirs à Paris. Lorsque nous avons reçu
votre invitation cela nous a causé une
grande joie. Je pense que nous pourrions
être à Paris le 26 au soir et il nous
restera une journée pour voir vos gravures.
Nous aimons toujours beaucoup celle
que vous nous avez offerte et nous
serons heureux d'en voir d'autres.

Nous avons l'intention de visiter
aussi l'exposition Picasso ; après cela
nous pourrions avoir une opinion
personnelle sur ce peintre dont on a
tant parlé et dont on parle toujours
tant.

Voyez-vous quelquefois Pierre

Boiteau ? Nous savons qu'il travaille
maintenant à Paris mais nous ignorons
son adresse. Il ne nous a pas donné
de nouvelles depuis longtemps. Nous espérons
que c'est bon signe.

Ces derniers mois mon mari
a vécu pour la chasse. Il a bien réussi
au début mais que faire maintenant
puisque le gibier manque ? Il a ajouté
un nouveau joujou à sa collection
d'armes, près de la cheminée : une
carabine 22 long rifle dont il vous
parlera lui-même...

Avec l'espoir de vous
revoir bientôt et en souhaitant le
plus grand succès à votre exposition
nous vous prions de croire à toute
notre amitié.

H. Fabrit